

## Mitglieder-Führung durch die Ausstellungshallen

Am Mittwoch, dem 23. August 2023 konnten sich Mitglieder unseres Vereins in einer zweistündigen Führung durch das Ausstellungsgebäude auf der Mathildenhöhe ein Bild von der technischen Komplexität und Raffinesse der Sanierung machen. Durch das Gebäude führte freundlicherweise Georg Gemmel von der Darmstädter Stadtentwicklungs-GmbH & Co. KG (DSE), der seit Jahren in die Überwachung der Baumaßnahmen eingebunden ist.









Herr Gemmel







Im Keller beim Wasserreservoir

(Text und Fotos: Nikolaus Heiss)